



Primera carta del apóstol pedro:

Cómo permanecer firmes como hijos de Dios.

“Permanecer firmes en medio de un mundo hostil, 2ª Parte”

Dr. David Hormachea - Agosto 29 de 2021

“Enfrentamos bíblicamente la persecución y el desprecio de los paganos cuando no solo evitamos relacionarnos con ellos pecaminosamente, y, además, entre los cristianos nos amamos y apoyamos sabiamente.”

E. En medio de la maldad y hostilidad los hijos de Dios, a pesar del odio de los paganos debemos mantener relaciones de amor y ayuda mutua entre los cristianos. V. 8-9

-La orden del apóstol es:

No importa cuanto le odien los no cristianos, ustedes únanse y demuestren su amor apoyándose y respetándose mutuamente.

-La verdad que Pedro nos entrega es:

Dios ordena y espera que mientras más nos ataquen y persigan los paganos, más desarrollemos acciones de amor entre los cristianos.”

F. En medio de la maldad y hostilidad los hijos de Dios y a pesar del desprecio de los paganos, debemos vivir dando la gloria a Dios mientras utilizamos nuestros dones y talentos para servirnos con responsabilidad e integridad entre los cristianos.

Versículos 10 y 11

-La orden es:

Que todo lo que hagan mientras se apoyan y sirve como cristianos sabiamente realizados y para la gloria del Dios que les ha salvado.

-La verdad aprendida en esta orden es:

Que todo lo que hagamos, sea de palabra o hecho, entre los paganos o los cristianos sea hecho para que nuestro Dios no sea avergonzado sino glorificado.

Conclusión:

“En medio de la maldad y hostilidad los hijos de Dios, a pesar del odio de los paganos debemos mantener relaciones de amor y ayuda mutua entre los cristianos. En medio de la maldad y hostilidad los hijos de Dios y a pesar del desprecio de los paganos, debemos vivir dando la gloria a Dios mientras utilizamos nuestros dones y talentos para servirnos con responsabilidad e integridad entre los cristianos.”



Primera carta del apóstol pedro:

Cómo permanecer firmes como hijos de Dios.

“Permanecer firmes en medio de un mundo hostil, 2ª Parte”

Dr. David Hormachea - Agosto 29 de 2021

“Cuando Dios determina probarnos no es para Él determinar si somos fieles siervos de Dios sino para que al pasar por la prueba nosotros tengamos una correcta evaluación de la calidad de nuestra vida y hagamos las correcciones por Dios exigidas.”

II. DEBEMOS DETERMINAR PERMANECER INCONMOVIBLES Y ELEGIR UNA BUENA ACTITUD CUANDO SOMOS PUESTOS A PRUEBA.

A. Que no vivamos sorprendidos por el sufrimiento de la prueba sino contentos por la soberanía divina. Versículos 12-13

-PRIMER MANDAMIENTO: En vez de sorprenderse cuando lleguen las pruebas, espérenlas.

-SEGUNDO MANDAMIENTO: En vez de enojarse en medio de la prueba, gócese.

Podemos regocijarnos en medio de la prueba y el sufrimiento porque participamos en los sufrimientos de Jesucristo.

Podemos regocijarnos porque tenemos la seguridad de que recibiremos una recompensa futura.

B. Que no vivamos sufriendo por causa de los pecados sino alegrándonos porque Dios nos ha probado y tenemos protección por el poder que nos ha dado. V. 14-16

1. En medio de la prueba debemos recordar que podemos elegir actuar contentamiento porque a pesar de nuestras debilidades humanas, tenemos disponible en nosotros el poder divino.
2. En medio de la prueba debemos recordar que corremos el peligro de padecer innecesariamente porque hemos elegido vivir desobedientemente.
3. En medio de la prueba debemos recordar que frente al padecimiento podemos elegir glorificar a Dios con nuestro comportamiento.

Primera carta del apóstol pedro:

Cómo permanecer firmes como hijos de Dios.

“Permanecer firmes en medio de un mundo hostil, 2ª Parte”

Dr. David Hormachea - Agosto 29 de 2021



Principios
Congregación

- C. Que no pensemos que cuando sufrimos Dios se ha equivocado, sino que el sabiamente para nuestro bien lo ha autorizado. Versículos 17-18
1. Parte del sufrimiento es apropiado, necesario y provocado por Dios.
 2. El resultado del sufrimiento del no cristiano es muy diferente al resultado del sufrimiento del cristiano.
- No hay comparación entre el sufrimiento que los justos sufren ahora y lo que sufrirán los injustos en el futuro.
- D. Que nos sometamos a las ordenes del Creador y en vez de responder mal, hagamos el bien cuando Dios en su sabio entendimiento permite nuestro sufrimiento.
1. Cuando las pruebas vengan, recuerde que Dios es fiel, confíe y descanse en Él.
 2. Cuando las pruebas permanezcan, recuerde que debe permanecer haciendo lo que es correcto.

Conclusión:

“El mensaje del apóstol Pedro en este capítulo es sencillo de entender y muy difícil de practicar. En medio de las circunstancias difíciles que vivimos, con Dios debemos mantenernos cercanos y unidos en amor apoyándonos mutuamente como hermanos. Aunque las pruebas sean difíciles, Dios nunca pierde el control, por eso debemos reaccionar haciendo el bien que Dios ordena a pesar del mal que los hombres hagan. Todas nuestras actuaciones deben exaltar a Dios quien soberanamente lo que nos ocurre ha permitido y cuando Él decida traerá su juicio contra los perdidos.”

NOTAS:
